

Die Feuerwehr zügelte 1968 vom alten Feuerwehrmagazin - „Sprützhüsli“ genannt - an der Mittelgäu- strasse (heute Zunfthaus der Bärenzunft) in die Kellerräume der Schreinerei Fritschi an der Indus- triestrasse; das im Mietverhältnis. Im Lauf der Jahre wurde das Magazin zu eng.



Neue Gerätschaften und Fahrzeuge konnten auf den 352 Quadratmetern kaum mehr platziert werden.



Die Gemeinde konnte zusätzlich 173 Quadratmeter mieten und sich im Frühjahr 1977 neu einrichten. Die Feuerwehr hat einige Ausbaurbeiten in eigener Regie durchgeführt.



Dieser Oldtimer (Packard mit Jahrgang 1938) erwarb die Feuerwehr von der Stadt Olten. Er ist immer noch im Eigentum der Einwohnergemeinde und wird vom Feuerwehrverein gewartet, gehegt und gepflegt. Man kann ihn auch mieten.



Einfach und zweckmässig. Heute so wohl kaum mehr denkbar.



Feuerwehrkommission und Gemeinderatskommission in der Floriansstube (Schul-, Ausbildungs- und Gesellschaftsraum).



V.l.n.r.: Roman Pfefferli, Gemeindeammann, Jakob Fritschi, Vermieter und Urs Baumgartner, Feuerwehrkommandant, bei der Besichtigung des neu eingerichteten und wesentlich grösseren Feuerwehrmagazins.

Text und Bilder: Ruedi Leuenberger